

Le Journal de Gien, 9 mars 2017

ELECTION PRÉSIDENTIELLE

Ces très chers parrainages...

Il y a certes très convoités des candidats, mais peuvent aussi coûter très chers aux maires ruraux dont les conseils municipaux sont plus ou moins politiquement partagés.

■ Jamais une décision à la puissance de la Révolution

présidence de la République n'aura connu de telles turbulences. Sans faire l'historique de cette campagne hallucinante aux multiples rebondissements, on dira simplement que bon nombre d'électeurs (et d'élus) ne savent plus, aujourd'hui, à quel candidat se verser.

Dans ce contexte digne des meilleurs polars, les

parrainages tiennent une place prépondérante, même si l'horizon s'est éloigné lundi soir à Décines avec le soutien du comité politique des Républicains à François Fillon. Mais on n'est pas à l'abri de nouvelles surprises, surtout quand on voit certains

quand on voit certains élus se désolidariser de l'ancien Premier ministre, même s'ils lui ont donné leur fidèle parfaite.

Entre le discours de nombreux leaders protestants et leur candidat à la présidence, François

un communiqué. Mais lundi suivant, le mэр Juppé était l'éponge.

1 / 1